



SECRETARIOS GENERALES ■ REUNIÓN DE LA COMISIÓN SECTORIAL DE LA CRUE

Las universidades españolas reclaman en Salamanca un nuevo régimen disciplinario

■ Debaten si su creación correspondería a los centros o al Gobierno

I.A.G.

La Universidad de Salamanca ejerce estos días de anfitriona de una nueva reunión de la Comisión Sectorial de la CRUE de Secretarios Generales de las Universidades Españolas, un encuentro en el que se han dado cita 46 representantes de 75 centros académicos, tanto públicos como privados, de todo país.

Entre los principales temas a debatir ha estado el polémico reglamento disciplinario, cuestión que fue presentada por el defensor del universitario de la institución salmantina, Ricardo Rivero, y analizada por los participantes de la comisión, como señalaba la secretaria general de la Universidad, Ana Cuevas. "Se trata de uno de los temas que más preocupa ahora mismo a las universidades. Se ha aprobado el estatuto del estudiante, pero no ha venido acompañado de un régimen disciplinario. El reglamento que tenemos en la actualidad es de 1956 y, obviamente, no podemos aplicarlo".

Para Cuevas, este régimen disciplinario es "absolutamente necesario", a pesar de reconocer que ningún gobierno se atreve a llevarlo a cabo por tratarse de medidas impopulares. "Es un tema complicado porque no es fácil imponer medidas sancionadoras. Sin embargo es muy necesario para todas las universidades que tienen que saber cómo actuar de una manera general y no caso por caso. El debate está ahora en si esa normativa debe realizarse desde las propias universidades o desde el gobierno", tal y como explicaba a LA GACETA.

Además de la conferencia de Ricardo Rivero, la reunión de la Comisión Sectorial de la CRUE contó con la presencia del catedrático de Lógica y Filosofía de la

Ciencia, Miguel Ángel Quintanilla, que impartió una charla sobre la imagen pública de las universidades y con el vicesecretario ge-

neral de la Universidad de Santiago de Compostela, Carlos Gómez Otero, quien debatió sobre los títulos electrónicos.



Los participantes a la reunión fueron recibidos en el Ayuntamiento./BARROSO

LOS DETALLES

¿QUÉ ES LA CRUE? La Conferencia de Rectores de Universidades Españolas (CRUE) es una asociación sin ánimo de lucro formada por universidades públicas y privadas españolas. Actualmente están integradas 50 universidades públicas y 25 privadas.

EL PROGRAMA DE HOY. La jornada de hoy incluirá las conferencias "Recomendaciones sobre gestión y conservación de correos electrónicos desde la perspectiva de los archivos" con Mercedes Pérez y Pilar González, y la Ley de la Ciencia con Juan José Moreno Navarro, Director General de Política Universitaria.